

忘れていた「我が家の大切な記憶」

校長 片 山 亮 一

7月に入り、私たちが子供の頃に体感した暑さとは比べものにならない「猛暑・酷暑」が続いています。そのせいもあってか、職員室のエアコンがいきなり故障し、今もだままだまし運転しています。この故障が生徒たちの教室や特別教室だったらと思うとゾッとします。そして、「エアコン設置率100%」の立山町に改めて感謝する毎日です。

地域並びに保護者の皆様には、日頃から本校の教育にお力添えをいただき、本当にありがとうございます。おかげさまで、無事に1学期を終えることができました。

さて、いつもながら私事で恐縮ですが、私には「過去にあったことをわりと事細かに覚えている」といった変なところがあります。自分が幼かった頃のことや中高生だった頃のことともそうですが、教師になってからの「どこで、どの生徒に、どんな気持ちで何を伝えたか」といったことまでもが、何かのきっかけで思い出されます。

若い頃は自分のクラスを学級崩壊させてしまうなど未熟な面があったこともあり、生徒にかける言葉の配慮のなさや行き過ぎた言動について反省するたびに、強く胸に刻まれたのかもしれない。「何でそんなこと、未だに覚えているの?」と家族や同僚が驚くこともしばしばです。

そんな私ですが、実は「ある内容」についてはほとんど思い起こすことがなかったことに、つい先日気づかされました。それは、上市町出身の細田守監督の心温まる映画『未来のミライ』の試写会でのことです。

とある都会の片隅の小さな家に住む4歳の男児「くんちゃん」とお父さんが、生まれたばかりの妹「ミライちゃん」を連れて病院から帰ってくるお母さんをまだかまだかと待ち構えているところから、この作品はスタートします。

ネタばらしをするつもりは全くありませんが、小さな命のまばゆいばかりの輝き、両親の愛を妹に奪われたお兄ちゃんの焦り、子育てに悪戦苦闘するお母さんが家族に向ける感情的な言葉の数々、何をしてよいか分からずあたふたするお父さんの姿などがユーモラスに描かれていくうちに、「ああ、そんなこともあったなあ。」と、久しく忘れ去られていた『我が家の大切な記憶』が心地よい感情とともによみがえってきました。

不思議なものです。この映画のお陰で、30歳になる私の長男ですら愛おしく思えるのですから。何だか、得をしたような気持ちになりました。

時には、どの家庭にもあったであろう「我が家の、我が子の大切な記憶」を思い出してみても、私たち大人にとって必要なのかもしれない。

いよいよ夏休みに入り、様々な場面で努力を重ねた生徒たちの生活の中心が、学校から家庭・地域へとシフトします。生徒たちを取り巻く大人の望ましい関わりの中で、どの生徒にも心身ともにリフレッシュしてもらいたいと思います。

そして、映画『未来のミライ』のキャッチフレーズにあるように「この世界は未来にあふれている」と感じられる33日間になることを願っています。



体育大会結団式

7月13日(金)

体育大会に向けて結団式を行いました。各団のリーダーが、団員に向けて体育大会への思いを伝えました。また、団のスローガンを掲げて、士気を高め合いました。以下に各団の団長の意気込みを紹介します。

朱雀団 団長 山本 要

僕は朱雀団を、明るく元気な団にまとめます。そのためには、団リーダーが中心となって手本となれるような行動を意識したいです。頭髪を正して臨むこと、他にも声出しや時間を守ることなど、当たり前なことを大切にしていきたいと思います。団員が一丸となって総合優秀賞をとれるように努力します。



朱雀団スローガン

白虎団 団長 吉田 篤郎

白虎団全員が一致団結して本気で競技や応援に取り組んでほしいと思います。そして今年こそ総合優勝することが目標です。そのためにも、自分の本気を団員に見せることが大切だと思っています。自分の姿や他のリーダーの姿を見てもらい、団員みんなが本気になってもらいたいです。また、みんなには楽しんで競技や応援をしてほしいです。楽しんだ分だけ、勝ったときの喜びが大きくなると思います。その喜びと感動をみんなで味わいましょう。



白虎団スローガン

青龍団 団長 山辺 雄翔

今年の青龍団は、我慢強く学年の壁を越えて盛り上がる事ができる団にしたいと思います。特に練習では、頭髪を正すなどの基本的なことを大事にし、メリハリの付いたものにしたいと思います。日頃の練習から総合優勝へ向けた気持ちを高めましょう。「他が声を出しているから自分が出さなくてもよい」という勝手な思いではなく、一人一人の意識が総合優勝へ近付けることを忘れずみんなには参加してもらいたいです。一致団結し今年こそ総合優勝しましょう。



青龍団スローガン

玄武団 団長 青山 誠司

僕は体育大会で目標としていることが二つあります。一つ目は、僕が的確な指示を出して玄武団をまとめることです。みんなが動くので間違った指示はできません。しかし、指示の内容をじっくりと考えている暇もありません。だから、活動を通して上手になっていきたいです。二つ目は、体育大会を楽しむことです。3年生は雄山中学校で最後の体育大会となるので、仲間と最高のパフォーマンスをして、笑顔で終わりたいです。



玄武団スローガン



7月～9月の主な予定



7月28日(土)～29日(日)	県民体育大会	8月18日(土)～19日(日)	古紙回収
7月30日(月)	県吹奏楽コンクール	8月19日(日)	県中学校文化祭
8月1日(水)	学校保健委員会	8月27日(月)	2学期始業式
8月4日(土)	中部日本吹奏楽 コンクール県大会	9月6日(木)	体育大会予行
8月7日(火)～10日(金)	北信越大会(石川県)	9月8日(土)	体育大会
8月8日(水)	NHK学校音楽 コンクール	9月10日(月)	8日の振替休業日
8月13日(月)～15日(水)	学校閉庁	9月13日(木)	P.T.A下校指導
8月17日(金)～25日(土)	全国中学校選手権大会	9月15日(土)	新川地区新人大会 (陸上競技)
		9月18日(火)	学校納金口座振替日
		9月22日(土)～9月24日(月)	新川地区新人大会
		9月29日(土)	県中学駅伝競走大会

7月～9月の主な予定

7月28日(土)～29日(日)	県民体育大会	8月18日(土)～19日(日)	古紙回収
7月30日(月)	県吹奏楽コンクール	8月19日(日)	県中学校文化祭
8月1日(水)	学校保健委員会	8月27日(月)	2学期始業式
8月4日(土)	中部日本吹奏楽 コンクール県大会	9月6日(木)	体育大会予行
8月7日(火)～10日(金)	北信越大会(石川県)	9月8日(土)	体育大会
8月8日(水)	NHK学校音楽 コンクール	9月10日(月)	8日の振替休業日
8月13日(月)～15日(水)	学校閉庁	9月13日(木)	PTA下校指導
8月17日(金)～25日(土)	全国中学校選手権大会	9月15日(土)	新川地区新人大会 (陸上競技)
		9月18日(火)	学校納金口座振替日
		9月22日(土)～9月24日(月)	新川地区新人大会
		9月29日(土)	県中学駅伝競走大会

